
令和元年 11月 15日 

 

全員協議会会議 録 

 

開催日時   令和元年 11月 15日（金） 10時 00分 ～ 11時 32分 

場   所  第３常任委員会室 

協議事項  
 令和元年度第５回全員協議会 

 宜野湾市特定検診受診率向上及び受診勧奨強化に向けた協力について 

出席議員  

（欠席議員） 

22名（欠席議員：山城康弘議員、石川慶議員、宮城司議員、知念秀明 

議員） 

当局出席者 
 市長、副市長、健康推進部長、健康推進部次長、健康増進課長、国民

健康保険課長、検診指導係長、外５名 

議会事務局 

出席者 
多和田課長、平田係長、棚原主任主事 

会議概要  

〇上地安之 議長 本市は、県内における特定検診受診率が３年連続最下位とな

っており、当局もさまざまな努力を行っているが、今回は議会にも協力をい

ただきたいとの趣旨で今回の全員協議会開催に至った。 

〇松川正則 市長 市長としても憂慮している状況である。担当部署において取

り組みを行っているが、地域に影響力のある議員の協力もいただきたい。 

 

≪検診指導係長、特定検診の意義、本市の医療費と健康課題について、取り組

み状況、特定検診受診率向上への取り組み強化について説明を行う。≫ 

 

〇知名康司 議員 沖縄の食・生活リズムの実態について資料をいただいている

が、その中に本件は食用油の摂取量が１位との記載がある。具体的に食用油

とはどの油を示しているのか伺いたい。 

〇久高栄養士 家庭で使用される油の全てを示している。全国のうち、食用油

にかけている費用が１位という統計である。 

〇真喜志晃一 議員 個人宅での調査と理解してよいか。 

〇久高栄養士 そのとおりである。 

〇桃原功 議員 本市ではどのような食育を行っているか。 

〇健康増進課長 平成 25年度から食育推進計画を策定し、関係機関とも連携し

て計画を推進している。 

〇脇崎栄養士 食生活改善推進員の協力を得て、認可外保育園の園児と畑を活

用した食育を行っている。育て、収穫した野菜を食べることで食育につなげ

る取り組みである。そのほか、店舗で周知活動を行ったり、平成 29年度から

は、高校で食育に関する講演会を行うなどの取り組みを行っている。 



〇健康増進課長 令和元年 11月 23日に産業まつりにおいて来場者への特定検

診の受診勧奨に向けてのチラシ配布を行う。賛同いただける議員はぜひ、一

緒に呼びかけを行っていただきたい。 

〇健康推進部長 現在、超高齢社会に突入しており、2040年問題も到来すると

言われている。制度を継続するためには、保険者として特定検診に力を入れ

ていく必要があり、何より自身の健康は自身で管理するという啓発を行うた

めにもぜひ、協力いただきたい。 

 以上 

 


